

«Mi País Inventado»

Autor: Isabel Allende

«Escojo lo que quiero exponer para presentar una idea de un Chile que es el que yo quiero que aparezca».

Eso es este nuevo libro de Isabel Allende, la autora de "La Casa de los Espíritus" y "De Amor y de Sombra", su idea de lo que es Chile. Una mezcla de ficción y realidad, de recuerdos, impresiones y sensaciones.

En el libro está presente una caracterización del pueblo chileno, geográfica y sociológicamente. Nos describe como una nación de hombres machistas y mujeres esforzadas, con estratos sociales muy marcados, y de muchos prejuicios. A pesar de los aspectos negativos que le ve a nuestro país, se nota un cariño profundo lleno de nostalgia.

Pero no sólo se nos muestra Chile, el libro también nos presenta una oportunidad para conocer el mundo interior de esta escritora y sus orígenes. El caserío donde pasó sus primeros años de vida, el carácter de su abuela,

que fue Chile, mi infancia, mi familia y mi literatura". Comienza con su infancia, pasando por su vida como reportera de la revista Paula, el golpe de estado en Chile, su vida en el exilio y divorcio, llegando hasta su actual vida en San Francisco, California, junto a su marido Willie Gordon.

Libro de interés sólo para los seguidores de esta escritora. No a todos les interesa la vida y avatares de Isabel Allende, que no pierde su característico estilo ni siquiera en esta obra. Los clichés y aires de realismo mágico siguen presentes en "Mi País Inventado", por lo tanto lo recomendamos la obra sólo a los que gustan de su característica escritura.

Para los que quieran hacerse una idea del Libro, así comienza "Mi País Inventado":

"Naci en medio de la barazada y mortandad



Santiago de Chile, donde cualquier tendencia natural hacia la introspección es devorada en capullo. El estribillo que define el estilo de vida de esa ciudad es: «Comiendo que se diestra se lo lleva la conciencia». En otras culturas más sofisticadas, como la de Buenos Aires o Nueva York, la visita al psicólogo era una actividad normal; obviamente se consideraba evidencia de incultura o simpleza mental. En Chile, sin embargo, sólo los locos peligrosos lo hacían, y sólo en una cumbre de fuerza; pero ese cambio se los años setenta, justo con la llegada de la revolución social. Tal vez exista una conexión... En mi familia nadie recurrió jamás a terapia, a pesar de que varió

Palabras de memoria [artículo] Iván Quezada.

Libros y documentos

AUTORÍA

Quezada, Iván

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Palabras de memoria [artículo] Iván Quezada. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)